



En la reciente designación del intendente del municipio de Cienfuegos, Félix Duarte Ortega, primer secretario del Partido Comunista de Cuba, se refirió a los problemas de higiene en diversos puntos de la ciudad, durante su intervención ante los delegados.

En video: [Fragmentos del discurso de Félix Duarte Ortega](#)

“El trabajo de la impronta y el saneamiento lo teníamos complicado en los municipios por la situación del combustible. Desde noviembre no habíamos podido hacer labores de higienización”.

Sin embargo, en un reciente recorrido realizado por las máximas autoridades del Partido y el Gobierno, se pudo apreciar la situación de algunos consejos populares: “vimos en muy pocos lugares, la participación mayoritaria del pueblo para sumarse a las labores de higienización y recogida de desechos, para seguir teniendo ese resultado de muchos años de Cienfuegos como una ciudad linda”, explicó Duarte Ortega.

“Lo que vimos en Reina, en Pastorita, en Junco Sur y en otros consejos Populares, nos demostraron que no estamos siendo la ciudad más limpia y más linda de Cuba”, expresó el dirigente partidista, mientras llamaba la atención de la presidenta del Consejo Popular Reina.

“A eso tenemos que hacerle una guerra, porque hay mucha indisciplina, porque hay indolencia,

porque no actuamos desde la comunidad, en frenar esos asuntos. Ahora hay que exigir más, vincularnos más. Los acuerdos tienen que cumplirse, y ese papel rector del consejo popular, con un control sistemático de todo lo que pasa en el barrio, hay que fortalecerlo”, dijo.

Precisamente, en nuestras redes sociales, hace unos días Alexey Alfonso nos enviaba una denuncia sobre la situación del **parque infantil de los 500, en el Reparto Pastorita**.

Mientras que Regla Ibatao también nos hacía llegar imágenes de su barrio en la avenida 54 % 73 y 75. “Ahí botan basura de muchos alrededores. Demasiados vecinos, incluso hasta de más lejos porque ya se ha hecho un basurero demasiado grande. Yo tengo un niño chiquito y soy la más perjudicada, eso es negativo para la salud, la basura está llegando hasta la puerta de mi casa. He discutido hasta con los vecinos, pero algunos esperan a que sea tarde en la noche o de madrugada para arrojarla”, comentaba a la página de [Cienfuegos Encanta](#) el 13 de enero.

### **Avenida 54 % 73 y 75**

## Las indisciplinas hacen que Cienfuegos a veces no sea la ciudad más linda y limpia de Cuba

- Última actualización: Martes, 28 Enero 2020 14:22

Visto: 13563

---

Afortunadamente el 17 de enero, algunos vecinos organizaron la recogida de la basura.

Ahora, deberán ser vigilantes y luchar desde el barrio contra las indisciplinas de los mismos moradores de la cuadra, para que se mantenga la limpieza e higiene.

A propósito de otro tema sin resolver sobre la higiene en la ciudad, [hace un año el Periódico 5 de septiembre se refería a las piqueras de carretones de caballos](#) en Cienfuegos, y argumentaba la necesidad de convocar a una mesa de diálogo, delimitar allí responsabilidades y, sobre todo, actuar con premura, "porque la higiene no entiende de justificaciones ni debe quedar en tierra de nadie".

Actualmente el Gobierno del municipio y la provincia, labora en el ordenamiento de las piqueras y coches.

# Las indisciplinas hacen que Cienfuegos a veces no sea la ciudad más linda y limpia de Cuba

- Última actualización: Martes, 28 Enero 2020 14:22

Visto: 13563

